

BOLETÍN No. 230 ->>

Más de 160 estudiantes de todo el país participan en el concurso central internacional de UNIMODAA.

Rector MAC buscará gestionar vínculos con el Institut Français de la Mode.

El decimosexto congreso internacional de diseño de modas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, UNIMODAA, rompió su propio récord de inscripción en el concurso central, lo cual permitirá fortalecer las redes de colaboración con institutos españoles e iniciar con organismos franceses; comentó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, previamente a la inauguración, la cual estuvo a cargo del gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre.

Al respecto, Andrade Cervantes indicó que en esta edición participan 35 instituciones de educación superior de todo el país y más de 160 estudiantes concursan en la competencia central de UNIMODAA, cifra con la cual supera su meta en inscripciones; además de que también se ha registrado una importante presencia en el sexto concurso nacional DESHILARTE y el de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes.

También indicó que a través de UNIMODAA la Institución ha consolidado importantes redes de colaboración académica internacional, y destacó que, en esta ocasión, se buscará consolidar la vinculación con MODAFAD de Barcelona, España, así como iniciar gestiones con el Institut Français de la Mode, una de las escuelas de moda más importantes del país galo y alrededor del mundo.

Asimismo, el rector expresó que se reconoce en las industrias textil y de la moda una importante rama económica con mayor tradición en el estado, por lo que este sector productivo requiere identificar nuevas oportunidades y nichos de crecimiento para reactivarse la innovación y creatividad.

De esta forma, subrayó las acciones que emprende la UAA, a través de la Licenciatura en Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles; además de contar con el empuje del congreso UNIMODAA; mismo que ya se ha consolidado como el principal evento académico del programa de la Feria Nacional de San Marcos, con el apoyo irrestricto de organismos gubernamentales y el sello de innegable excelencia educativa de la UAA.

En su momento, el presidente del patronato de la Feria Nacional de San Marcos, Alejandro Alba Felguérez, manifestó que con este congreso se realza la llamada Feria de México, patrimonio cultural inmaterial local y mexicano.

Además, apuntó que a través de UNIMODAA se ofrece un espacio de promoción y protección a la tradición y cultural de la entidad, pues se retoma una de las actividades económicas de mayor aboengo, el deshilado, la cual requiere de un trabajo colectivo para su reactivación.

Quien también tomó la palabra durante el evento inaugural fue el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, quien mencionó que en esta

edición 2014, UNIMODAA se basa en un homenaje a “Café Tacvba”, uno de los grupos mexicanos más exitosos del rock, que reflejan la pluriculturalidad y el orgullo latino; lo cual, dijo, seguramente detonará la creatividad de los concursantes.

En el evento estuvieron presentes la presidenta del sistema estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, Blanca Rivera Río de Lozano; integrantes de la H. Junta de Gobierno de la UAA; decanos y directores generales. Cabe mencionar que tras la ceremonia de inauguración se presentó una pasarela con las creaciones de Blanca Lozano, diseñadora local emergente, con su marca “Desire & trouble”.

